

3学年だより

～ 今週の言葉 ～
「天は自ら助くるものを助く」
(スマイルズイギリス・作家)

令和 2年 8月 28日(金)発行 第15号

二学期スタート ～「実りの秋」に思う～

8月25日(火)二学期始業式。例年より短い夏休みを終え、少し日焼けした元気な顔が教室に戻ってきました。夏休みのスタートと同時にたいへんな暑さに見舞われましたが、生徒の皆さんはどんな夏を過ごしたのでしょうか?

最後の中体連に全力で挑んだ夏、体験入学に参加しやる気を高めた夏、進路を見据え真剣に学習に取り組んだ夏…などなど、きっと充実の日々を過ごしたことと思います。

暑さはまだ続いています。気がつけば日没の時間が早くなり、朝夕に吹く風は涼しく、季節の移り変わりを知らせているようです。耳を澄ませば、秋の虫も鳴き始めましたね。

秋は、すぐそこまで来ています。よく「実りの秋」と言われますが、人にも、これまでがんばってきたことが、がんばった分だけ実っていきます。皆さんも、今の、その努力がいつか実っていくことを信じ、がんばっていきましょう。

保護者の皆様におかれましても、残暑厳しき折、お体に気をつけてお過ごしください。今学期、生徒は進路の選択という大切な時期を迎えますが、ご家庭と連携して進めてまいりたいと思います。二学期もお世話になります。



学級の団結で勝利を!! ～「スポーツ大会」に向けて～

一学期に実施される予定だった「スポーツ大会」が9月5日(土)(登校日です)、5・6校時に行われます。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度は学年ごとの分散開催となり、規模も縮小して行うため、バレーボールのみの実施となりますが、各学級とも保健体育の時間に練習した成果を存分に発揮して、がんばってほしいと思います。生徒の皆さんの笑顔があらわれる時間となることを願っています。学級の団結で勝利を目指そう!!

なお、今年度は、保護者の皆様の見学はできませんので、ご理解とご協力をお願いします。

～バレーボール上達のためのワンポイントアドバイス～

- ①バレーボールは「声と足!!」(声をかけあい、手ではなく足を動かしてボールをとりに行く。)
- ②ネット競技の中で、バレーボールは自分たちの陣地内で3回もボールに触ることができます。たとえ、チームの誰かがミスしても、自分がカバーをしてその人のミスを帳消しにするのだという「思いやり」の精神が何より大切です。



全員で! 全力で!!

今週の進路情報

☆31日(月)に第2回学力テストが実施されます。暑い中での実施が予想されますが、一回一回のテストが大切になってきます。しっかり準備し、集中して臨んでほしいと思います。

☆27日(木)に第2回進路希望調査票を配布しました。提出締め切りは令和2年9月2日(水)になっております。ご家庭で十分に話し合い、期日を守ってご提出ください。

☆東日本国際大学附属昌平高等学校 第1回オープンスクールが、令和2年9月26日(土)に開催されます。詳細につきましては、プリントを配布済みですのでご確認ください。なお、参加希望者は、各自で申し込みをするようになっておりますので、よろしくお願いします。

来週の予定 ※31日(月)～4日(金)まで、教育相談週間となります。(希望者のみ)



31日	月	学力テスト②～⑥	15:50 下校予定	3日	木	市中体連駅伝大会 ※弁当	15:50 下校予定
1日	火		15:50 下校予定	4日	金		15:50 下校予定
2日	水		15:20 下校予定	5日	土	(火)①～④の授業・スポーツ大会⑤⑥ ※弁当	15:50 下校予定
※しっかり食べて、ぐっすり眠り、夏バテ予防							

